



## Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2024

Motion Raffaella Hanauer und Konsorten betreffend Ausschilderung und Signalisierung von Pendler- und Basisrouten gemäss dem Teilrichtplan Velo; Überweisung als Anzug

---

**P205224**

BER BVD vom 27.11.2024

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Raffaella Hanauer und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat wird auch in Zukunft wichtige Velorouten erkennbar machen und signalisieren. Infolge der geänderten nationalen und kantonalen Rahmenbedingungen wird das kantonale Veloroutennetz derzeit überarbeitet. Basierend darauf sollen anschliessend die wichtigsten kantonalen Velorouten signalisiert werden. Der Regierungsrat strebt dabei eine enge Abstimmung mit den Behörden des Nachbarkantons an mit dem Ziel, durchgängige Routen in der Agglomeration Basel sichtbar zu machen. Bis dahin bleibt die bestehende Velowegweisung gültig.

